

Protokoll Spielplatztour vom 02.07.2020

Teilnehmer:	Paula Stemmler Lea Stemmler Maximilian Sydow
-------------	--

Spielplatz am Köppernitztal

Der Spielplatz am Köppernitztal besitzt ein Klettergerät mit einem Netz und einer Feuerwehrrstange. Zudem ist dort eine Rutsche daran befestigt. Ein Karussell, sowie ein wippenähnliches Trampolin ist auch vorhanden. Er besitzt des Weiteren 3 Bänke zum Sitzen, sowie 2 Mülleimer. Was positiv aufgefallen ist, dass der Spielplatz sehr sauber war. Die Spielgeräte bestehen aus Holz, welches noch gut erhalten ist.

Der Spielplatz ist für jüngere Kinder gedacht. Spielgeräte, wie eine Schaukel, oder ein Reck fehlen leider.

Fazit: Der Spielplatz ist sehr sauber. Er besitzt verschiedene Spielgeräte, wenn auch nicht so viele, die aber alle in einem guten Zustand sind. Für kleinere Kinder ist der Spielplatz ideal.

Spielplatz im Park der Solidarität

Der Spielplatz im Park der Solidarität besitzt eine Schaukel, eine Wippe, sowie 2 Karussells. Er liegt an einer abgelegeneren Stelle in Wismar und die daraus resultierende Auswirkung sieht man. Der Zustand des Platzes ist sehr dreckig. Die Spielgeräte sind allesamt mit Farbe besprüht. Zudem ist die Anzahl der Spielgeräte sehr gering. Es gibt weder eine Rutsche, noch ein Sandkasten oder eine Klettermöglichkeit für Kinder. Die Mülleimer sind weiter weg platziert, sodass der Müll einfach auf dem Spielplatz liegen bleibt.

Fazit: Alles in Allem ist dieser Spielplatz für die Benutzung von Kindern nicht mehr gut geeignet. Es kommt einem so vor, als würde dieser eher von Jugendlichen benutzt werden.



In keinem guten Zustand: Der Spielplatz im Park der Solidarität